



令和7年度

8月

# 大農太田分校 農場だよ

7月の雨不足と高温に負けず夏野菜が実りをもたらしてくれました。キャベツ・エダマメ・ナスの収穫が続く中、秋に収穫するハクサイ・ダイコンを播種しました。「分校米」の収穫に向けた準備も進んでいます。学校は2学期を迎え、農場にも生徒の元気な声が戻ってきました。

## 【太田の夏まつり（8月2日）】

練り歩いて販売！**沢山の地域の方と交流**できました！



グリーンライフクラブがおおたコミュニティプラザを会場にキャベツやナスを販売をしました！最初は雨が降っていましたが徐々に回復！多くの方に太田分校の農産物を手に取っていただきました！

## 【アグリマーケティングハウスでの農産物販売（8月8日）】



太田分校の夏野菜収穫組！  
あとは販売組に託します！



販売開始して**30分**で完売！  
太田分校もPRできました！

## 【エダマメの収穫・販売（8月20日～25日）】



## 【サトイモの土寄せ】



8月29日に追肥と中耕、土寄せを実施。日ごろ管理作業をしてくれる生徒たちのおかげで**秋の実りがもうすぐ**です！